

8^e édition de Sapin solidaire

La magie de Noël se partage

Lausanne, le 27.11.2025 – **Sapin solidaire revient cette année sur les marchés de Noël de Nyon, Vevey et Yverdon-les-Bains. Cette action solidaire invite chacune et chacun à contribuer à offrir un cadeau à des enfants issus de familles modestes.**

Sapin solidaire est né d'une volonté simple : faire appel à la générosité de toutes et tous pour permettre aux familles modestes d'offrir un cadeau à leurs enfants. Lancé en 2018 dans la paroisse de Nyon, le projet a rapidement grandi pour répondre à une demande toujours croissante, s'étendant désormais à plusieurs localités. En 2025, organisé par l'Église évangélique réformée du canton de Vaud et les communautés partenaires, Sapin solidaire s'installe à Nyon, Vevey et Yverdon-les-Bains. En 2024, près de 1700 cadeaux ont été distribués à des familles dans le besoin.

Sapin solidaire repose sur une démarche simple : des cartes indiquant les souhaits des enfants sont suspendues au-Sapin solidaire. Les passantes et les passants sont invités à prendre une carte, à acheter le cadeau souhaité, puis à le rapporter accompagné de la carte. Une fois collectés, les cadeaux sont soigneusement redistribués à la fin de l'action, offrant à chaque enfant un moment de joie et de magie.

Appel à la générosité

« L'idée initiale était d'encourager non seulement un soutien financier, mais aussi un engagement personnel en temps et en partage », explique Magali Borgeaud-dit-Avocat, diacre Présence et Solidarité dans la Région Riviera – Pays d'Enhaut et co-organisatrice de Sapin solidaire. Si l'organisation est assurée par les équipes, épaulées par de nombreux bénévoles prêts à braver les intempéries, la réalisation des souhaits des enfants ne pourra être exaucée qu'avec le généreux concours des passantes et des passants. « Nous avons besoin de donatrices et donateurs prêts à venir chercher une carte cadeau sur le Sapin, acquérir le présent désiré et nous le rapporter, idéalement déjà assorti de son emballage de fête. Et si certaines personnes disposent de plus de temps, elles peuvent également devenir bénévoles : aller au contact des passantes et des passants pour les sensibiliser à l'action et les encourager à participer — une mission pas toujours simple, mais ô combien indispensable. »

Retrouver Sapin solidaire

- Nyon: du 3 au 16 décembre 2025, place Saint-Martin
- Vevey: les samedis 6 et 13 décembre 2025, devant le magasin Manor, place du 14 juin
- Yverdon: du 29 novembre au 23 décembre 2025, place Pestalozzi

Contacts et informations

- René Giroud, répondant information et communication,
Région La Côte, rene.giroud@eerv.ch, 078 718 94 65
- Anne Vallelian, répondante information et communication,
Région Riviera – Pays d'Enhaut, anne.vallelian@eerv.ch, 078 615 46 96
- Alexandra Lasserre, répondante information et communication,
Région Nord vaudois, alexandra.lasserre@eerv.ch, 077 465 00 49

Plus d'infos: www.sapin-solidaire.ch